CDU Kreistagsfraktion Lahn-Dill

Frau Elisabeth Müller Kreistagsvorsitzende Kreishaus Karl-Kellner-Ring 51

35576 Wetzlar 16.04.2007

Antrag - Turnhalle Freiherr-vom-Stein-Schule

Sehr geehrte Frau Müller,

ich möchte Sie bitten, folgenden Antrag in die Tagesordnung der nächsten Kreistagssitzung aufzunehmen:

Der Kreistag möge beschließen:

Der Kreisausschuss wird aufgefordert, im zuständigen Fachausschuss darüber zu berichten, in welchen Hallen künftig die Vereine zu Übungszwecken untergebracht werden sollen, die derzeit noch bis zur Sommerpause die kleine Turnhalle der Freiherrvom-Stein-Schule in Wetzlar nutzen.

Der Kreisausschuss wird ferner aufgefordert darzustellen, welche Mieten er zurzeit für die Nutzung der Halle von den PPP-Betreibern in Rechnung gestellt bekommt und aus welchem Etat dieser Betrag bezahlt wird.

Der Kreisausschuss soll des Weiteren darstellen, wie künftig nach Renovierung bzw. Fertigstellung der kleinen bzw. neuen Halle die Nutzung durch Vereine für Übungszwecke und den Spielbetrieb geregelt ist, indem den Abgeordneten die Passagen des Vertrages zur Verfügung gestellt werden.

Der Kreistag bestätigt seine Absicht, dass auch diese Hallen den Vereinen unentgeltlich für die Zukunft zur Verfügung gestellt werden.

Seite 2

CDU Kreistagsfraktion Lahn-Dill

Seite 2 - Antrag - Turnhalle Freiherr-vom-Stein-Schule

Begründung:

Der heimischen Presse, Wetzlarer-Neue Zeitung und Wetzlar-Kurier, war zu entnehmen, dass die Vereine, die derzeit die kleine Halle der F.-v.-Stein-Schule nutzen, völlig überraschend damit konfrontiert wurden, dass sie innerhalb weniger Wochen diese Halle nicht mehr zur Verfügung haben werden. Aufgrund unterschiedlicher Interventionen durch die Vereine selbst, durch den Sportkreis 13, aber auch durch die Stadt Wetzlar und öffentlichen Protest hat der Kreisausschuss den Vereinen danach mitgeteilt, dass sie bis zur Sommerpause die Halle nutzen können. Damit ist das Problem auf Dauer nicht gelöst.

Da die CDU das Problem für die Vereine auf Dauer gelöst haben möchte, bittet sie um Zustimmung für diesen Antrag.

Mit freundlichen Grüßen

Hans-Jürgen Imper, Md Fraktionsvorsitzender